

20 NOVEMBRE 1973 .-

PRUNIERS .- (49)
oooooooo

Heure : 6 h

M. GARREAU allait à l'étable nourrir les bêtes. Il ne se souvient pas d'avoir vu la lune (la nouvelle lune le 24) il faisait beau temps pas de nuage.

Ce qui attira l'attention du témoin fut que la cour de la ferme était " presque " éclairée, et il regarda d'où provenait la lumière. Plein SUD, au-dessus du bois de sapins qui ferme l'horizon à 200-300 m de la ferme, il aperçut dans le ciel une boule rouge : " pas rouge, rouge vif, plutôt rouge feu" précise -t-il, plus grosse qu'une étoile. Entre le pouce et l'index il indiqua la taille approximative : 7 à 8 cm. La boule n'était pas stationnaire, elle montait un peu en oblique vers la droite, d'abord lentement, puis " pfutt... partit tout d'un seul coup, à grande vitesse, à vitesse excessive (sic)". En montant elle semblait de plus en plus petite et disparut. La vision avait duré une demi-minute.

(enquête de MM. ROLLAND - COLAISSEAU - STEWALER)

L.D.L.N. N° 135 (Mai 1974)